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第２０４回研究科委員会・第３０８回教員会議 議事要録 
 
日 時：令和２年７月８日（水） １３：３０～１５：２０ 
場 所：後援募金記念棟 会議室１－３  
 
議事に先立ち、学類長より教育研究院会議ほかの内容について要点が説明された。 

・教育研究院会議（６月３０日） 
本学類の１名の教員採用人事と特任教員２名の雇用が承認された。教員採用人事に

ついては人事委員会で応募締め切りを１０月１日に変更した。本日付けで公募をスタ

ートさせたいのでお認めいただきたい。 
・危機対策本部会議 

学生向け及び教職員向けの行動指針が変更され、移動手段等についても記載されて

いるのでご覧いただきたい。 
・学生に対して 

遠隔授業のアンケートの結果、課題が多すぎるとの意見もあるので検討いただきた

い。キャリア支援も再開したい。特に就活をあまりしていない学生に対してフォローア

ップしていきたい。 
 
議 題  
◆研究科委員会◆  
［審議事項］ 
１．教務委員会 
（１）令和２年度非常勤講師計画について 

資料１に基づき、前回からの変更部分が説明され、承認された。 
２．入学試験委員会 
（１）令和３年度博士後期課程アドミッション・ポリシー及び学生募集要項について 

資料２に基づき説明され、承認された。また、本件は７月１３日に公表したい、別

紙は７月末に配布したいとの説明があった。 
（２）大学院学生募集要項（英語版）について  

資料３に基づく説明があり、変更があれば７月１０日までに入試委員会へお知ら

せいただきたいとのアナウンスを含めて、承認された。 
［その他］ 
１．９月卒業学生の表彰について 

学生生活委員長から、資料４に基づき、該当者がいれば推薦いただきたいとのアナウ

ンスがあった。 
２．その他 

認証評価ＷＧ委員より、後期シラバスのチェックがあり、７月２０日を〆切に訂正し

たいので、必要のある場合はご対応をお願いしたいとのアナウンスがあった。 
 
◆共生システム理工学専攻会議◆ 
［報告事項］ 
１．教務委員会 
（１）令和２年度９月修了博士前期課程最終試験日程について 

資料５に基づき報告された。 
（２）令和２年度博士前期課程秋入学の履修順序について 

昨年度と同様であると報告された。 
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２．学生生活委員会 
（１）大学院一般枠入学料免除選考結果について 

資料がプロジェクター投影され、結果が報告された。 
（２）入学料徴収猶予選考結果について  

資料がプロジェクター投影され、入学料が免除されなかった者に対する徴収猶予

の選考結果が報告された。 
 
◆教員会議◆ 
［審議事項］ 
１．入学試験委員会 
（１）令和３年度編入学試験合否判定について  

回収資料に基づき説明され、承認された。その後、受験生の所属や専門分野につい

て補足説明があった。 
（２）新型コロナウイルス感染症対策に伴う大学入学者選抜の日程及び試験実施上の配

慮等について 
資料１４に基づき説明され、承認された。 
大学入学共通テストについては教室が足りるのか、個別試験については定員はど

うなるのかや前期と後期の両方欠席の場合の扱いなど、検討すべき課題が多いこと

が説明された。 
２．財務・施設委員会 
（１）令和元年度決算について 

資料６に基づき、例年に比べて１か月遅れの報告であること、合計としてはほぼ予

算の範囲に収まっている等の説明がされた後、承認された。 
３．教務委員会 
（１）令和２年度非常勤講師計画について 

資料１に基づき、前回からの変更部分について説明された。一部の授業の実施形態

について質問があり、授業については遠隔で実施しているとの説明がされ、承認され

た。 
（２）令和２年度ＴＡ等経費予算について 

資料７に基づき、前年度から一定の割合で減額しているが、申請額がその割合より

も低いものについては申請額とした等の説明があり、承認された。 
［報告事項］ 
１．財務・施設委員会 
（１）２０２０年度スペースチャージの徴収について 

資料８に基づき、６６㎡を超える分についてチャージするとの説明とともに報告

された。 
（２）院生学会発表費と論文掲載料の申請状況について 

資料９に基づき報告された。 
２．教務委員会 
（１）第２７回全学教務協議会について 
（審議事項） 
・令和２年度後期授業の授業形態について 

資料１０に基づき説明された。 
（報告事項） 
・令和２年度前期の単位互換受入・派遣状況について 

資料１１に基づき報告された。 
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３．国際交流センター運営会議 
（１）２０２０年度交換留学派遣予定学生について 

資料１２に基づき、本学類から３名が希望しているが、条件を満たした場合には派

遣する、との報告があった。 
４．就職支援委員会 
（１）４年生の就職状況等について 

資料１３に基づき報告された。８割の学生がＬＣに未登録なので、確定済みの学生

は登録するように指導いただきたいとの依頼があった。 
また、ミニ合同説明会を８月、９月にも開催予定であるとの報告があった。 

５．男女共同参画推進専門委員会 
（１）令和２年度後期研究支援員配置希望者の募集について 

資料１５に基づき、働き方改革の一環として今年度後期も研究支援員配置希望者

の募集を行うので、希望者は応募いただきたいとのアナウンスがあった。 
６．奨学寄附金等の受入れについて 

奨学寄附金３件、受託研究２件が報告された。 
［その他］ 
１．９月卒業学生の表彰について 

学生生活委員長から、資料４に基づき、該当者がいれば推薦いただきたいとのアナウ

ンスがあった。 
２．その他 

評議員より、教育研究業績管理システムへの入力依頼があった。 
 
◆教育研究評議会◆ 
○第３３７回（６月１５～１９日開催（書面））報告 
［審議事項］ 
（１）第３期中期目標期間の教育研究評価における現況調査表（教育・研究）について 

資料１に基づき、報告された。 
 
○第３３８回（７月７日開催）報告 
［審議事項］ 
（１）学長選考会議委員の選出について 

資料１に基づき、報告された。 
（２）学内規則等の改正について 

資料２に基づき、報告された。 
（３）第３期中期目標期間の教育研究評価における「中期目標の達成状況報告書」につい 

    て 

資料３に基づき、報告された。中期計画の分析の結果、１７／４０が中期計画を実

施し優れた実績を上げている、であり、２３／４０が中期計画を実施している、とな

っていること、今後、７月２０日の役員会等の審議を経て、７月末に提出予定である

との説明があった。 

［報告事項］ 
（１）就業規則の一部改正について 

資料４に基づき、報告された。 
（２）教育推進機構高等教育企画室 特任教員の選考について 

資料５に基づき、特任准教授の選考結果について報告された。 
（３）令和２年度科学研究費助成事業採択状況について 
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資料６に基づき、前年度に比べるとアップしていると報告された。 
（４）令和２年度科研費セミナーの開催について 

資料７に基づき、報告された。 
（５）令和２年度「科研費の適正執行等に関する説明会」の開催について 

資料８に基づき、報告された。 
（６）令和元年度の就職状況について 

資料９に基づき、報告された。 
（７）令和元年度「ＩＥＲ活動報告」及び令和２年度「ＩＥＲ事業計画」について 

資料１１に基づき、報告された。 
 
◆運営会議◆ 
○第１４２回（６月３０日開催）報告 
（１）附属学校園将来構想検討会議準備委員会の設置について 

資料３に基づき、報告された。 


